

17.01.2018

### **Verwirrte Frau in Krankenhaus begleitet**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Dienstagmorgen, 16. Januar 2018, eine Frau in ein Krankenhaus gebracht. Kurz vor acht Uhr war die 57-jährige in Mundenheim verwirrt herumgelaufen, hatte dort herumgeschrien und ihre Sachen auf der Straße verteilt, ehe die Polizei hinzukam und den KVD verständigte. Die Einsatzkräfte begleiteten die Frau für die ärztliche Erstbegutachtung zunächst "Zum Guten Hirten" und später zum Zentralinstitut für Seelische Gesundheit (ZI) Mannheim, da sie in Mannheim wohnt.